



AQARAT
عقارات

26/11/2024
KREC/FIN/2024/30

2024/11/26
KREC/FIN/2024/30

To: Boursa Kuwait Company

السادة/ بورصة الكويت المحترمين

Subject: Clarification on Unusual Trading Activity on AQARAT Company Shares

الموضوع: إيضاح من شركة عقارات الكويت بشأن التداول غير الاعتيادي على أسهم الشركة

Reference to the email received today pertinent to the inquiry about the unusual trading activity on AQARAT Company shares as per trading session dated on Tuesday 26/11/2024, and pursuant to the provision of article (4-5) of book No. 10 'Disclosure and Transparency' of the Executive Regulation of Law No. 07/2010 and their amendments.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وبخصوص استفساركم عن وجود نشاط غير اعتيادي على تداول سهم الشركة بالبورصة خلال جلسة تداول اليوم الثلاثاء 26/11/2024، وطبقاً لنص المادة (4-5) من الفصل الرابع بالكتاب العاشر (كتاب الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 07 لسنة 2010.

We would like to inform you that the company does not have any material information that did not disclose about during the previous period, and there have been no recent developments that would have impact the Company or its affairs in the way, which would cause such activity.

فإن شركة عقارات الكويت تؤكد بأنه لا يوجد لديها أية معلومات جوهرية لم تقم بالإفصاح عنها خلال الفترة السابقة، ولم تكن هناك تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على الشركة أو شؤونها بالشكل الذي قد يترتب عليه هذا النشاط.

محمد نوري الحمد

نائب الرئيس – إدارة الموارد البشرية والشؤون الإدارية

*CC:
CMA – Disclosure Dept.

AQARAT
عقارات
شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع.
Kuwait Real Estate Company S.C.
1

* نسخة إلى:

السادة / هيئة أسواق المال S.C. إدارة الإفصاح والشفافية

A.ح

شركة عقارات الكويت ش.م.ك.ع. Kuwait Real Estate Company K.P.S.C.

تأسست عام 1972

صندوق بريد 1257، الصفاة 13013، الكويت، مبنى سوق الكويت، الدور الثامن

P.O. Box 1257, Safat 13013, Kuwait, Souk Al Kuwait Building, 8th Floor T. +965 1 828 999 F. +965 2241 8154

رأس المال المدفوع والمصدر Paid up Capital K.D. 100,420,696.200 مقدار رأس المال المصرح به Authorized Capital K.D. 100,420,696.200

www.aqarat.com.kw info@aqarat.com.kw

سجل تجاري CR No. 64

17/